



Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “En el año 2018 (triunfo 4T) se produjo un cataclismo social en este país y no lo acaban de entender y el 24 se reafirmó la naturaleza profunda de esta cuestión, por eso lo de la sobrerrepresentación (Congreso), no acaban de entender de qué se está hablando, se está hablando de una transformación, el país se pronunció por un cambio. Lo cierto es que hay un debate profundo sobre la naturaleza y profundidad de la victoria, que no se asume como tal, porque resulta hoy que un triunfo democrático innegable, es visto como un asalto al poder. Me parece que es falso la caracterización del movimiento de la 4° Transformación como un movimiento autoritario, cuando es de un país democrático profundo, cuando apuesta a jugarse la vida en las urnas cada vez que puede, entonces, obtuvo una victoria que debe ser reconocida y obtuvo una victoria que va asociada a propuestas muy concretas de reforma, entre ellas, la reforma al Poder Judicial y la mayoría calificada para eso sirve, la gente no votó simplemente por la Presidenta”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sB-leGG-B2p-i86f?e=2ZV7vW>